

Sociedad

## Canarias cierra 2021 con 63 fallecidos por ahogamiento, un 46% más que el año anterior y la cifra más alta desde 2017

EL INDEPENDIENTE

01/01/22 - 11: 06



Rescatan a una persona del mar. Un total de 46 personas han fallecido por ahogamiento en las costas de Canarias entre enero y octubre, según se desprende del balance de los diez primeros meses de 2021 en el archipiélago que realiza la plataforma 'Canarias, 1500 Km de Costa'. POLITICA ESPAÑA EUROPA ISLAS CANARIAS AUTONOMÍAS PLATAFORMA '1500 KM DE COSTA' EP

*Canarias, 1500 Km de Costa* ha situado en **63 el número que personas que han fallecido ahogados** en las islas durante el pasado 2021, lo que supone un 46% más que el año anterior - cuando hubo 43 muertes- y la cifra más alta desde 2017.

Así lo ha informado este sábado la campaña audiovisual de la UE para la prevención de accidentes acuáticos, iniciativa de interés público está auspiciada por el Cabildo de Gran Canaria, colaboradora oficial de ADEAC-Bandera Azul España y con el apoyo del Gobierno de Canarias, la concejalía de Ciudad de Mar

de Las Palmas de Gran Canaria y el Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología.

Del total de fallecidos durante 2021, **un 85% decidió meterse en el agua cuando las condiciones del mar eran adversas**, mientras que en el caso de los menores, el 95% de los accidentes se debe a una falta de atención y vigilancia por parte de los padres o tutores.

Diciembre ha sido el mes con más personas muertas en el medio acuático con once, por delante de septiembre y octubre con siete cada uno, julio con seis, febrero, julio y agosto con cinco cada uno, abril con cuatro y los meses de enero y mayo con tres cada uno.

Con todo, la mortalidad mensual en las costas e instalaciones acuáticas de Canarias asciende a una media de cinco bañistas, superando la cifra de 2020 y 2019, con cuatro cada uno.

El año 2021 ha terminado con **el conteo de fallecidos más alto desde 2017**, en el que se contabilizaron 93 óbitos. A las 63 víctimas mortales, se suman nueve heridos en estado crítico, 25 graves, 49 moderados, 15 leves y 30 rescates.

## Un matrimonio y su hija mueren en un accidente múltiple en Lleida

Además, el 46% de las personas que perdieron la vida era adulto y un 21% era mayor de 60 años, mientras que los menores han contabilizado un aumento y ya representan el 12% de los óbitos en el pasado año.

Por islas, Tenerife registró 21 fallecidos, Gran Canaria 20 fallecidos, Fuerteventura (9), Lanzarote (6), El Hierro (3), La Palma y La Gomera (2) cada una. La Graciosa no registró ningún óbito.

Las playas vuelven a situarse a la cabeza como el entorno en que más siniestralidad con resultado fatal se produjo, con el 50% de los casos, seguido de puertos y zonas de costa, 33%, piscinas naturales (11%) y piscinas (6%).

Finalmente, el **57% de los fallecidos eran bañistas**, el 13% pescadores, 6% deportes acuáticos, el 6% submarinistas, y 18% corresponden al apartado otros.